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CIUDAD DE BUENOS AIRES, 28 de MARZO 2023. 

Señora Presidente de la ANMRP RA 
Teresa Calleri 
 

Por  la  presente  informo a  Ud.  que por  razones  particulares y familiares  no  tengo posibilidad 
de  estar presente  en la II Junta de  Directiva y Consejo Consultivo de  la  ANMRP  a  realizarse  en 
la Ciudad de La Plata los días  30  y 31 del cte. 
 
Por  tal  motivo,  delego  en señora Luisa Moreno Sartorio mi cargo  de  Presidente  del  Archivo 
Nacional.  
 
Al mismo, le comunico que me ha apersonado en demasiadas oportunidades a la Escuela OEA para 
tomar nota de nuestro Archivo allí conservado, obviamente no había persona autorizada para abrir 
la habitación en donde se guarda el mismo. 
  
El Director  que  nos  ofreció  con  toda  gentileza  un  armario  especial  para  guardar  el Archivo,  
ya  no  estaba a cargo  de  la Escuela y la Directora actual ingresó a la misma el 18 de febrero del 
cte año en plena vacaciones. 
 
Yo asistí dos  veces  para  hablar  con ella,  pero  estaba  siempre  en reuniones de supervisión. 
Por  fin recién hoy pude  localizarla, fuimos  ambas hasta  la  sala  donde  estaba  nuestro archivo, 
encontramos  la  puerta  del  armario abierta , (siendo  que  el director  la  había  cerrado  con 
llave)   y  el  archivo  en completo desorden. Le  solicite a  la  Directora  que  redactara un 
acta,  (que  adjunto a la presente)   y  este es  el  informe  que  tengo para ofrecer.    



El  archivo  está ,  pero  hay  que  tomarse  el trabajo  de  volver  a  hacerlo  temático. 
Yo  trabaje   en  ello  15  días,  compré  las  cajas  más  fuertes  que   conseguí , todas ellas 
perfectamente rotuladas de acuerdo al título y al tema y me dediqué a leer las notas de 70 años de 
la organización hoja por hoja, para ubicar cada una de ellas en el lugar que le correspondía. 
 
En  más  de  dos  años  que  la  escuela  estuvo  cerrada   y  sin nadie  que  la  cuide , que  la 
vigile,  lamentablemente las  cosas  están  como están .   De  manera  tal,  que dejo a 
consideración  de  la  Presidente  Nacional  Sra.  Teresa  Calleri  y  de  los  Miembros de  la 
II  Junta  y  Consejo Consultivo , los  pasos   a seguir  para  volver  a reordenar  el  Archivo, 
solicitando me eximan de esa tarea que realicé oportunamente con entusiasmo en mi calidad de 
bibliotecóloga,  con  la aprobación  de  la  entonces  Presidenta  Nacional  Sra.   Betty 
Esteban  de  Fernández  que  concurrió  a  visitarlo dando  por  excelente  la  tarea  realizada.  
 
Estimada  Vicepresidente  señora Moreno Sartorio,  ruego  a  Ud.  se  sirva  leer  en  mi 
nombre  este  informe ,  y  me  complazco  en saludarla  con  mi  mayor  consideración  y estima 
 
Prof.  María  del  Carmen Blasco Roni 
Ex Oficio  Mesa  Decana Fundadora 
Pte.  Comisión de Archivo  Nacional 
Pte. Zona  VI  Comité  de  Enlace con  la  OEA 
 


